

# La pop culture japonaise en force au premier festival de cosplay

Un Festival de cosplay à Guénange ? Et pourquoi pas ! La Ville prend le pari et accompagne un projet porté pour partie par le club ados du centre social. Le résultat est à découvrir ces 26 et 27 octobre, avec au programme un concours de cosplay, du retrogaming, un food-truck franco asiatique et bien d'autres réjouissances liées à la pop culture japonaise.

**Le Républicain Lorrain** – 22 octobre à 12:00 - Temps de lecture : 2 min



Pour ces vacances d'automne, Guénange prend le contrepied d'Halloween et propose un festival de cosplay. Original. Photo Gilles Wirtz

**Un festival de cosplay à Guénange, c'est inattendu. Qu'est-ce qui vous a orienté vers ce thème ?**

**Jennifer Roser, adjointe en charge de la culture et de la communication :** « Depuis notre arrivée à la mairie, nous voulons vraiment varier les animations ; faire en sorte qu'il y en ait pour tous les publics. [Le cosplay et la culture japonaise sont en vogue auprès des jeunes](#) , nous nous sommes dit : pourquoi pas ? Nous avons impliqué le Club ados du centre social qui va s'occuper d'animer les activités sur ces deux journées. En réalité, le Japon et le cosplay sont le fil conducteur des activités de loisir durant les vacances ; le festival vient en point d'orgue le week-end prochain. »

**Que va-t-on trouver exactement lors de ce week-end ?**

« Les ados vont justement proposer un grand quiz, un karaoké Just Dance. L'association de jeux de société La Guilde sera présente avec diverses propositions de jeux. Il y aura des ateliers d'origami ; un mur de décor manga et univers de jeux vidéo devant lequel se prendre en photo ; du retrogaming, un atelier de réalité virtuelle. Dix-huit stands d'exposants seront présents (flocage de tee-shirt, accessoires kawaii, impression d'objets en 3D, etc.) à la salle Pablo-Neruda. Sans oublier le concours de cosplay en lui-même ; des professionnels feront partie du jury »

**Et pour se restaurer ?**

« Nous faisons venir le food truck nancéien Izakaya du chef étoilé Charles Coulombeau [le même qui officie au restaurant du centre Pompidou, à Metz, NDLR], il y aura forcément des bubble teas ! Cet événement se veut grand public, tout le monde y trouvera de quoi s'amuser. »

Samedi 26 et dimanche 27 octobre, de 10 h à 18 h, salle Pablo-Neruda. Entrée libre.